



Javier Sánchez Portero <javiersanp@gmail.com>

---

## Autorización para uso de datos

2 mensajes

---

**Javier Sánchez Portero** <javiersanp@gmail.com>

2 de septiembre de 2021, 14:36

Para: asociaciontransandalus@gmail.com

Hola

No sé si conocéis el proyecto OpenStreetMap, una base de datos geográfica colaborativa para crear mapas libres.

<https://www.openstreetmap.org/>

La ruta transándalus está recogida en esta base de datos desde hace años utilizando, seguramente, el trazado publicado en vuestra web.

<https://www.openstreetmap.org/relation/2853232>

Me gustaría completar los tramos que faltan (sobre todo en Málaga) usando vuestros kml como indicación del recorrido de la ruta (las vías en sí ya están presentes procedentes de otras fuentes).

Para ello me gustaría contar con vuestra autorización.

Atentamente,  
Javier Sánchez Portero

---

**Fran Cortes** ✉ @ .com>

4 de septiembre de 2021, 12:36

Para: Javier Sánchez Portero <javiersanp@gmail.com>

Hola Javier:

No hay problema en que lo hagas. La Transandalus es un proyecto colaborativo, al igual que OpenStreetMap. Lo único indispensable es dejar claro que ese mapa no sería un mapa "oficial" de la TA. De hecho, ese mapa tiene partes de trazado que ya no son los actuales.

Saludos,

Fran Cortés

[El texto citado está oculto]